



La disponibilidad del sistema eléctrico nacional a las 07:00 horas era de 2 150 MW y la demanda, de 2 100 MW. A las 06:50 horas se comenzó a afectar el servicio por déficit de capacidad de generación.

La UNE estima una máxima afectación de 600 MW en el horario de la media.

Están fuera de servicio por avería la unidad de la CTE Guiteras y la unidad 2 de la CTE Felton. En mantenimiento, la unidad 8 de la CTE Mariel y la unidad 6 de la CTE Nuevitas.

Las limitaciones en la generación térmica alcanzan los 457 MW. Están fuera de servicio por déficit de combustible 67 centrales de generación distribuida y la patana de Santiago de Cuba, para un total de 518 MW.

Para el pico de este miércoles se estima la entrada de dos motores en el fuel de Moa.

Con este pronóstico, se estima para la hora pico una disponibilidad de 2 180 MW y una demanda máxima de 3 050 MW, para un déficit de 870 MW, por lo que de mantenerse las condiciones previstas se pronostica una

afectación de 940 MW en ese horario.

En el día de ayer martes se afectó el servicio por déficit de capacidad durante las 24 horas y se restableció el servicio a las 00:35 horas de la madrugada de este miércoles. La máxima afectación en el horario pico fue de 834 MW a las 20:10 horas.

Se trabaja en la CTE Guiteras, fuera del sistema por unas horas

En su muro en Facebook, el periodista José Miguel Solís, de Radio Rebelde, resumió una conversación con el ingeniero Rubén Campos Olmos en la mañana de este miércoles sobre la situación en la central termoeléctrica Antonio Guiteras.

El ingeniero explicó que:

-En la Guiteras se repara, desde pasadas las 6:40 a.m., un inconveniente en caldera, punto rojo. No es compleja la solución, puesto que no es necesario entrar al interior.

-Por otra parte, una fuga de vapor en un elemento de medición de la turbina será solucionada en el transcurso de la mañana.

-La subsanación de las averías, naturales tras un intenso mantenimiento (alrededor de 1 500 objetos), permitirá la reincorporación de la unidad antes del horario de máxima demanda.

Cubadebate.